



AiNet Telekommunikations-
Netzwerk Betriebs GmbH
+43 3572 83146 180
info@ainet.st



AiNet begrüßt 10.000 Internetkunden – 10.000 Stunden Highspeed-Internet als Geschenk

Die AiNet GmbH hat am 12.12.2024 einen weiteren bedeutenden Meilenstein erreicht: Der 10.000 Internetkunde, Herr Lerchbacher Alfred aus Seckau, wurde erfolgreich an das Netz angeschlossen. Zu diesem besonderen Anlass darf sich der glückliche Gewinner über 10.000 Stunden kostenloses Highspeed-Internet freuen.

„Ich bin einfach nur happy! Das Surfen macht jetzt richtig Spaß. Im Vergleich zu meinem vorherigen Anbieter merke ich einen deutlichen Unterschied in der Leistung. Mein Internet ist jetzt unglaublich schnell und das spart mir auch noch Zeit,“ freut sich Herr Lerchbacher.

Mit ihrer modernen Infrastruktur ist die AiNet GmbH der führende Anbieter von Highspeed-Internet im Bezirk Murtal und weit darüber hinaus. Kontinuierliche Investitionen in den Glasfaserausbau in der Region, ermöglichen es, den steigenden Bedarf an schnellem und stabilen Highspeed-Internet bestmöglich abdecken zu können. Knapp 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen täglich dafür, dass die Kunden zuverlässig arbeiten, surfen und streamen können.

„Wir sind stolz darauf, nun 10.000 Kunden mit unseren leistungsstarken Internetdiensten zu versorgen. Dieses Vertrauen motiviert uns, weiterhin erstklassige Qualität und schnellen Service zu bieten,“ erklärt Dietmar Leitner, Geschäftsführer der AiNet GmbH.

Die AiNet GmbH bedankt sich bei allen Kunden für ihr Vertrauen und gratuliert dem 10.000. Kunden herzlich zu diesem Gewinn. Wir wünschen viel Freude mit 10.000 Stunden kostenlosem surfen!

